



ぽかぽかと太陽のぬくもりを感じる日もあれば、朝夕の冷え込みもあり、1日の中でも気温差が大きく暖かさと寒さの間を行ったり来たりしながら少しずつ秋から冬に近づいています。今月も子どもたち一人一人の体調を見ながら、戸外遊びや散歩などを取り入れて、秋の自然を楽しみたいと思います。

10月から9人クラスになったりす組さんは、毎日とっても賑やかです！！不安で泣いてしまう新入園児さんにつられて今までいたお子さんも泣いてしまう…なんてこともありました、少しずつ慣れてきて、興味ある玩具で遊んでみたり、お友だちに近づいてみたりと、今ではにこにこの可愛い笑顔が見られるようになりました！引き続き、安心できる空間で楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。



### お手伝いをしてくれます♪

この頃、先生たちの言っていることがよくわかるようになってきた子どもたち。「ゴミ箱ポイしてきてください！」「ないないしてきてください～！」と声を掛けると、ゴミ箱までトコトコ歩きポイっと入れたり、絵本や玩具を棚に戻す姿が見られます！大人たちはとっても助かっています…！何かをする時には声を掛けて活動をするようにしています。今後も子どもたちの言葉の理解の成長を楽しみながら見守っていきたいと思います♪

### 最近のりす組さんは絵本に興味津々です！

好きな絵本を「よんで～」というようなキラキラした表情をして持って来て、保育者に読んでもらっています。読み聞かせは子どもにとってとても大切です。まず親子の親密感が高まります。また、喜怒哀楽を感じることで心の変化を知り、感情が豊かになります。



ご家庭でもお子さんを膝の上に乗せて読んであげてください。繰り返し読むことで言葉の習得にも繋がります！



- 11日（月） 全園児健診
- 12日（火） 身体測定
- 14日（木） 避難訓練

### おねがい

- ・爪が伸びていると、ケガの原因になりますのでこまめに切っていただきますようお願いします。
- ・着替えた洋服を入れるビニール袋（汚れ物入れ袋）シーツやバスタオルを入れる袋（お布団入れ袋）以上の2点の袋にもお名前の記入をお願いします。